

NU-PHL-782
2022-03-04



Partager la joie de Noël : un programme de cadeaux à Bahay Pag-Asa

VILLE DE BIÑAN LAGUNA, Philippines – En partageant la joie et l'esprit du temps de Noël, la délégation philippine des Missionnaires montfortains a lancé une activité du cadeau le 13 décembre 2021 à Bahay Pag-Asa à Brgy. San Antonio, Biñan City, Laguna.

L'activité du cadeau a commencé par une célébration de la Sainte Eucharistie à 11h00. La Sainte Messe a été présidée par le Révérend P. Benjie Notarte, SMM, et a été assistée par le Révérend Lester Bonete, SMM. Dans son homélie, le P. Lester souligne la beauté du cadeau comme geste d'espérance pour tous.

Après la Sainte Eucharistie, l'équipe montfortaine chante des chants de Noël pour les bénéficiaires. Le bonheur ressenti par les bénéficiaires a été vu à travers leur rire et leur gratitude. En effet, une claire manifestation d'espoir au milieu de cette période d'incertitudes. C'est une grande joie de partager quelque chose avec n'importe qui à notre façon. Nous exprimons notre profonde gratitude à la Délégation philippine des Missionnaires de Montfort, dirigée par le P. Norwyn Baydo, SMM, et ses membres du Conseil, pour avoir piloté ce genre d'événement.

Gloire à Dieu seul !

HaroldAnthonyMontoya, SMM